
 
Grupo Parlamentar 

Requerimento 
 

 
"Considerando que o andamento da empreitada de repavimentação das 

estradas regionais na Ilha do Pico, decorre de um modo muito pouco 

satisfatório; 

 

- Considerando que o Plano de Trabalhos dos troços da referida empreitada 

tem vindo a ser alterado; 

 

- Considerando que o final do ano se aproxima, sem que se vislumbre 

possibilidade de conclusão da empreitada em curso e muito menos de 

dispender as verbas previstas ao Plano de 97 para uma nova empreitada que 

deveria ter sido lançada; 

 

Os Deputados do PSD do Pico, ao abrigo das disposições estatutárias e 

regulamentares aplicáveis, vêm requerer o seguinte: 

 

1 - Informação sobre o Plano de Trabalhos da empreitada em curso. 

 

2 - Informação sobre o processo da nova empreitada e seu conteúdo. 

 

Horta, Sala das Sessões, 10 de Setembro de 1997. 

 

Os Deputados Regionais, Manuel da Silva Azevedo e Duarte Freitas". 


